



会 長 岡島達雄
副会長 中武泰一郎
幹 事 武末喜久治
例会日 毎週木曜日 12:30～
例会場 ホテル泉屋 2F
事務所 宮崎県児湯郡高鍋町大字北高鍋1368-4
 ホテル泉屋内 TEL/FAX 0983-21-1636

第1699回 平成23年7月7日プログラム

- | | |
|--------------------------|--------------|
| 1. 点 鐘 | 7. 月初めのセレモニー |
| 2. ロータリーソング
君が代・奉仕の理想 | 8. BOX 披露 |
| 3. ビジター・ゲスト紹介 | 9. 各委員会報告 |
| 4. 会長の時間 | 10. 三役就任あいさつ |
| 5. 幹事報告 | 11. 次週例会案内 |
| 6. 出席報告 | 12. 点 鐘 |

本日の例会案内 ・米山ランチ
 ・三役就任あいさつ ・新入会員入会式
 ・前年度会長幹事へ記念品贈呈
 ・月初めのセレモニー ・例会終了後理事会

2730地区ガバナー 伊藤 学而
中部分区ガバナー補佐 岩切 昇

2730地区テーマ

クラブを活性化し、地域と時代の要請に応えよう

高鍋ロータリークラブテーマ

品位のある楽しいクラブを実現し、社会の要求にこたえよう

7月の月間テーマ

次週の例会案内；7月14日（木）1700回例会

- ・クラブ協議会一年間活動計画
- ・血圧測定
- ・例会終了後プログラム委員会

第1698回 例会内容

■会長の時間・退任挨拶 会長 岡島達雄君



時間と感動

「世の中で一番大切なものは何か」という問いに、発明王エディソンは「それは時間である。時間はどこへ行っても買えないから」といったという。東洋でも時間は矢のように過ぎる、と諫めてきた。

ところで、時の経つ早さについてはいろいろの説がある。「年を重ねるほど一年は短く感じられる。」その理由についてギッシングは「我々が人生に慣れ親しんだからである」と説明している。意味するところは、感動がなくなれば月日の流れが早くなることである。「月日の流れが早い、と感じることは幸せで贅沢なことか」。これは渡部淳一が「愛の流刑地」の最終章で語った言葉である。

我々は、恋愛、性愛時の交歓、宗教的体験などで、時間が止まり、空間が凝縮するのを感じることもある。このときは、時間の過ぎる速度が無敵少なのだ。

一般の職場とは少々異なるが、自分が中間管理職の頃部下の要望も上司の要請もよく理解しながら、立場上

つなぐことが出来ない年があった。この年はその時点でも、振り返ってみても一年が最も長く感じられた年であった。

「一年は早く経つが、一日はなかなか終わらない。」これはそのために退会され今年目標を達成された日高昭彦川南町長が例会時に語ったことである。

私の時間観も彼の考えに近い。

最後に、会長を支えていただいた理事、役員など会員各位、そして楽しく華やかな例会を実現するためにご協力いただいたピアニストの増田さん、卓上のお花をご提供いただいている福岡会員、事務局の財津さんにお礼申し上げます。とくに分身のように会の運営を担っていただいた武末幹事、中武副会長には申し上げる言葉もないほどです。時にやさしく時に厳しくロータリー哲学をご指導いただいたパスト会長各位に篤くお礼を申し上げます。昨年7月1日から本日まできっかり365日間、より広く、より深いロータリーライフを楽しむことが出来ました。ほんとに充実した一年でした。ありがとう。



米山功労者感謝状授与 岡島達雄君

■退任あいさつ

岡島会長のもとで、補佐をさせていただきながら次年度に備え、おおくの事を学ばせていただきました。

岡島会長の掲げられました、「品位のある楽しいクラブを実現し社会の要求にこたえよう」の実現に多少なりと、力になりえていたなら幸いです。

岡島会長・武末幹事はじめ、会員の皆様のご指導・ご鞭撻に改めてお礼申しあげます。

副会長 中武泰一郎君



大口の契約をいただいておりますお客様には、個別に節電のお願いをしておりますが、一般の家庭におきましても熱中症等に十分留意されて無理のない節電対策をお願いしたいと思います。本日持参しましたパンフレットを参考に、ご家庭でお話いただき、今夏の節電を宜しくお願いいたします。

◆出席報告

出席委員長 図師義孝君

出席状況

会 員 数	41 名
出席 会 員 数	34 名
ホーム出席率	85.00%
前々回修正出席率	95.00%



■退任あいさつ

一昨年岡島先生よりお話があるといわれた時、来たなと思いました。幹事の手引きをいただきましたが、その業務の多さに驚きました。しかし我がクラブには有能な事務局があります。財津さんに助けられなんとか1年を全ういたしました。2か月に1度の中部分区の会長幹事会はほとんど飲み会でしたが、他クラブのロータリアンと交流でき実りある1年でした。岡島会長の指導力のおかげで大きな負担も感じず楽しくやることができました。皆さんにはたよりない幹事ではありましたが1年間のご協力に感謝いたします。ありがとうございました。

幹事 武末喜久治君



◆BOX披露

親睦活動委員長 橋口清和君

<ニコニコ・財団・米山BOX>
岡島達雄君 一年間クラブ運営にご協力頂きましてありがとうございました。

日本コンクリート工学会から名誉会員に推挙されました。

武末喜久治君 1年間お世話になりました。肩の荷がおりてホッとしています。

藤本先生頑張ってください。

岩下盛朗君 永年在籍表彰のお礼。

茂木 晃君 岡島年度1年間お疲れさまでした。

平山英俊君 岡島年度ご苦労さんでした。

木村貞夫君 米山留学生、汪南雁さんをお迎えして。頑張ってください。

中武泰一郎君 岡島会長、武末幹事一年間お務めご苦労様でした。

井上博功君 汪南雁さん、池部文仁さんをお迎えして。

川畑博文君 4年間お世話になりました。これからも宜しくお願い致します。



■会員卓話

宮元武次君

今夏の需給状況について

皆様こんにちは。

本日の卓話は、何故、当社が節電をお願いしている理由とご家庭での節電方法について説明させていただきます。



玄海電子力2・3号、川内原子力1号が夏季まで運転再開できない場合、十分な燃料が調達できないと、揚水発電と石油火力が運転できず、最大で25%程度の供給力不足が生じる可能性があります。

今夏の予想最大電力を1,669万KW(想定最高気温34.2°C)それに対して供給力は1,728万KW、予備力59万KW(3.5%)と予想しています。

参考までに、原子力発電所が6基運転していたら、予備力は309万KW(18.5%)を確保しております。今現在3基での運転ですので、火力発電で不足分を賄う為に燃料調達に邁進している次第です。

しかし、気温が1°C上がると、夏場で50万KW程度の電力が必要になります。そこで、当社の場合、今夏の予備力が先程申し上げましたとおり、59万KWしかありませんので、節電をお願いしているところです。



米山奨学生 汪南雁さん

一年間お世話になりました。

2010-2011度クラブ会報委員会

委員長 佐々木九州男

副委員長 鍋倉春代

委員 杉尾義秀